

Especial día del amor

EL AMOR: LA VIRTUD MÁS GRANDE DE TODAS - 1 Corintios 13:13

2ª parte

Dr. David hormachea – Febrero 18 de 2024



“Amar de acuerdo con la errónea definición humana es fácil. Solo debemos seguir nuestros gustos, sentimientos y pasiones. Amar al estilo divino es difícil pues debemos imitar las palabras, actitudes y obras de amor que modeló nuestro Salvador.”

VERDADES BÍBLICAS SOBRE EL AMOR

“No existen palabras humanas que pueden definir acertadamente el extraordinario amor divino. Es por ello que cuando el apóstol enseña sobre el amor, no nos entrega una definición, sino que, con palabras bien escogidas nos entrega una clara descripción.”

EL AMOR ES PREDOMINANTE

“Los dones espirituales y aun los actos de mayor sacrificio y de generosidad no tienen valor, a menos que seamos obedientes al Señor y actuemos basados y motivados por el amor.”

EL AMOR ES MUY IMPORTANTE

“Jesús y los escritores del nuevo testamento nos enseñan que el amor es la virtud que nos ha sido dada soberanamente y que debe ser practicada en toda relación, con toda persona y en forma sabia y bíblica.”

EL AMOR: VIRTUD ESENCIAL QUE VALIDA TODO

“Sin el amor de Dios en nuestras vidas y en cada una de nuestras acciones es imposible vivir conforme al mandato divino. El amor es la virtud esencial que valida toda obra, palabra y práctica espiritual.”

DESCRIPCIÓN BÍBLICA DEL AMOR GENUINO

“De nada sirven las ideas, las especulaciones y las definiciones sobre el amor, pues el único que puede describirlo y definirlo es Jesucristo nuestro Salvador que nos creó y que ordena que imitemos su amor.”

Especial día del amor

EL AMOR: LA VIRTUD MÁS GRANDE DE TODAS - 1 Corintios 13:13

2ª parte

Dr. David hormachea – Febrero 18 de 2024



Principios
Congregación

MANIFESTACIONES ESENCIALES DEL AMOR DIVINO.

“No existe amor si solo se limita a palabras cariñosas bien expresadas, el amor es una virtud divina que por los hijos de Dios tiene que ser bien conocida y bien practicada.”

- A. El amor divino se manifiesta prácticamente en nuestras vidas por las palabras, actitudes y comportamientos de gracia que compartimos con los demás seres humanos.
- B. El amor divino se manifiesta prácticamente en nuestras vidas por las palabras, actitudes y comportamientos de misericordia que extendemos a los que nos rodean.
- C. El amor divino se manifiesta prácticamente en nuestras vidas por las palabras, actitudes y comportamientos de justicia que realizamos. Dios demuestra su amor por medio de su justicia, y mediante su justicia nos da lo que merecemos.

Conclusión:

“Es posible realizar obras de filantropía y sacrificarnos por ayudar a los demás; es posible que tengamos grandes obras de caridad y ser expertos en el uso de todos los dones espirituales, y que todo lo que hagamos, lamentablemente delante de Dios no tenga ningún valor. Sin el conocimiento bíblico y la práctica genuina de la virtud del amor, es imposible vivir una vida que agrade a Dios y entregue toda la gloria a nuestro Señor y Salvador.”